
 
 

               

Rapport moral et d'activités 2018 
 
 L'année 2018 a été marquée par 2 faits importants : le changement de président et l'arrivée de 7 
nouveaux administrateurs. 
 Eric Balesta a ainsi cédé la place à Carole Marichez lors de l'élection du bureau en septembre. Nous 
le remercions chaleureusement pour son engagement à la tête de l'association au cours de ces quatre 
dernières années ; il reste toujours très impliqué en tant que vice-président.  
Carole, très investie dans l'association depuis 2005, d'abord en tant qu'animatrice puis directrice de séjours 
est entrée au CA dès 2011 ;  elle a ensuite occupé la fonction de trésorière adjointe. C'est dire toute 
l'expérience et la connaissance qu'elle a acquises. 
Alexandra Clément, ancienne animatrice et directrice de séjour, a été élue 2ème vice-présidente.  
 Les nouveaux administrateurs, habitant le Trièves ou la région grenobloise, ont dynamisé l'équipe. 
Ils se sont mobilisés avec les anciens administrateurs au sein de différentes commissions de travail : 
« comité de pilotage », « séjours AVT », « relations extérieures » , « investissements »…  
 
 Qu'a fait l'association en 2018 ?  
Une politique de communication et publicité a été initiée dès le début de l'année avec la mise en service 
d'un nouveau site internet, dédié à l'Ermitage et l'association (www.ermitage-jean-reboul.fr). Des 
plaquettes présentant la structure ont été réalisées et les voitures portent le logo de l'Ermitage. Nous 
avons, pour la première fois, participé au salon Autonomic de Marseille en novembre.  
Nous avons entrepris des demandes de subventions auprès des différentes mairies du Trièves ; merci à 
celles qui nous ont soutenus. En 2018, nous avons acheté un nouveau véhicule adapté 
L'association est toujours organisatrice de 5 séjours VAO (Vacances Adaptées Organisées) par an, toujours 
très demandés et remplis longtemps à l'avance. Ils représentent 55 % de l'activité de l'Ermitage. 19 
vacanciers, 24 accompagnateurs-animateurs, 1 infirmier(e) sont présents à chaque fois. Nos partenaires, 
APAJH, Handichien, APF… nous restent fidèles et comptent pour 44 % ; nous sommes fiers à chaque fois de 
les voir revenir. Les services qu'ils offrent à leurs vacanciers sont dans la droite ligne de notre conception 
des vacances pour des personnes en situation de handicap. A la marge (1%), des groupes de chanteurs, 
randonneurs, cousinades… occupent les locaux quelques week-ends par an.  
 
 Quelles perspectives pour 2019 ?  
 Nous avons entamé la réflexion sur une réorganisation des séjours VAO : nombre de vacanciers, nombre 
de séjours, « projet de séjour » fixant un cadre commun, mise en conformité avec la réglementation du 
code du travail... De nouveaux accueils, dits de répit, sont à l'étude ainsi qu'une réhabilitation des locaux 
nécessaire à la sécurité et à des prestations de qualité. Nous allons donc continuer notre politique de 
communication et accentuer notre recherche de subventions. 
 
 Nous tenons ici à remercier chaleureusement Christian, directeur de l'Ermitage, Evelyne, secrétaire-
comptable, Damien, agent d'entretien et Véronique, cuisinière, secondés par l'équipe technique 
saisonnière. Ils assurent cette stabilité de l'Ermitage que les vacanciers aiment retrouver.  
  
 Comme chaque année, nous vous remercions également pour votre soutien et vous rappelons que, 
vous adhérents, êtes nos meilleurs publicitaires ; si chaque adhérent en trouve un nouveau parmi ses 
proches, notre association gagnera sur tous les plans. Et si, parmi vous, certains veulent faire acte de 
candidature comme administrateur, ils sont les bienvenus !  
 
 C'est grâce à vous tous que depuis plus de 50 ans, l'activité de l'association perdure et permet aux 
personnes en situation de handicap de vivre des vacances de qualité à l'Ermitage. 
 

 
Carole Marichez et Eric Balesta 

 

http://www.ermitage-jean-reboul.fr/

